

SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

メリークリスマス！

『Joy To The World』を歌いました。



今年もありがとうございました。9月に新聞プロジェクトが終わり、3Qからはビオトーププロジェクトが本格始動しました。ビオトーププロジェクトでは発表会で多くの保護者さまにご参加いただいただけでなく、地面の掘削活動など準備の段階でも支援いただきました。そのほかにも、スポーツフェスティバルや強歩会など様々な場面で保護者の方のお力をいただきました。本当にありがとうございました。最後となる4Qの3ヶ月を過ぎし終わったら、子ども達はずいに5年生となります。これからも健やかに成長していけるよう4年教員団一同取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

さて、今日はクリスマス・イブ。先日校内で行われたクリスマスコンサートの様子をお届けします。音楽担当のさやか先生からのレターもありますので、ぜひご一読ください。それでは、どうぞ素敵な年末年始をお過ごしください。

<音楽担当さやか先生より>

クリスマスの音色をお届けします！！

コンサートでは、難易度の高い二部合唱のアカペラに挑戦しました。また、授業の中ではリコーダーで「赤鼻のトナカイ」も演奏しました。4年生みんなで一生懸命練習に励み、素敵な演奏を仕上げてくださいました。クリスマスシーズンの温かいひとときに、この演奏が少しでも彩りを添えることができれば幸いです。どうぞ素敵なクリスマスをお過ごしください。



←映像はこちらから
リンク

https://drive.google.com/drive/folders/1STN524D9LSDU-gO_ea5Zijg0FusJsaBn